
Pièces 8 Pièces

Superficie 328 m²

Référence 022024-011

Prix 4 200 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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REF  :  022024  011  Majestueusement  perchée  juste  au-dessus  du  village

pittoresque  de  Tourrettes  dans  le  Var,  cette  bastide  en  pierre  méticuleusement

conçue par  un  architecte  offre  328 m²  d'espace de  vie  luxueux  sur  un  terrain  de

7682 m². La propriété présente un mélange harmonieux d'artisanat de qualité et de

style  naturel  et  offre  des  vues  féeriques  sur  le  village  et  la  campagne

environnante.Conçue  avec  soin  et  baignée  de  lumière,  les  principales

caractéristiques  sont  les  suivantes:Une  élégante  suite  parentale,  dotée  d'un

dressing et d'une spacieuse salle de bain et de douche, accompagnée de ...

REF: 022024 011 Perched majestically just above the picturesque hilltop village of

Tourrettes  in  the  Var,  this  meticulously  crafted  architect-designed  stone  bastide

offers  328m²  of  luxurious  living  space  set  on  7682m2  of  land.  The  property

presents  a  harmonious  blend  of  quality  craftsmanship  and  effortless  style  and

commands  enchanting  vistas  of  the  village  and  the  surrounding

countryside.Thoughtfully designed and full  of light,  key features include:An elegant

master suite, complete with walk-in dressing room and spacious bath and shower

room, accompanied by four additional ensuite bedrooms.A ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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